



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Bersama Warga Binaannya Bhabinkamtibmas Ikuti Sholat Istisqa

Cianjur - CIANJUR.FRN.CO.ID

Oct 6, 2023 - 20:19



Polsek Cilaku, Polres Cianjur Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Cibinong Hilir Aiptu Fery Rustendy menghadiri Shalat Istisqa (shalat minta hujan) berjamaah di gelar oleh warga Kp Baru RT 005 RW 001 Desa Cibinong Hilir kecamatan Cilaku Kabupaten Cianjur, Jumat (06/10/2023).

“Siang ini kami bersama elemen masyarakat di Kp Baru RT 005 RW 001 Desa Cibinong Hilir melaksanakan salat istisqa,” kata Aiptu Fery. Dia berharap hujan

segera turun agar kekeringan yang melanda lahan di wilayah kecamatan Cilaku khususnya dan umumnya di kabupaten Cianjur.

Pengkotbah mengucapkan syukur Alhamdulillah pada hari ini kita dapat berkumpul dan bersilaturahmi dalam rangka kegiatan sholat Istisqa di lapangan Kp Baru RT 005 RW 001 Desa Cibinong Hilir, semoga Allah SWT meridhoi kegiatan ini. Perlu kami sampaikan bahwa istisqa artinya permohonan meminta as saqa, yaitu diturunkannya hujan kepada sebuah negeri atau kepada orang-orang. Jadi sholat ini bertujuan untuk meminta hujan pada waktu musim kemarau seperti saat ini.

Pada hari ini kita meminta ampunan Allah atas kesalahan-kesalahan yang kita perbuat, dan berikhtiar, pasti Allah pun akan memberikan kita ampunan dan mudah-mudahan dengan kegiatan sholat istisqa yang dilaksanakan pada hari ini Allah SWT memberikan air baik di sumur-sumur, sungai-sungai dan memberikan hujan yang cukup dan Barokah air yang bermanfaat bagi kita semua.

Seusai shalat, Bhabinkamtibmas Desa Cibinong Hilir Aiptu Fery mengatakan mengaku prihatin atas kemarau panjang yang melanda khususnya di Kecamatan Cilaku karena sampai detik ini hujan belum juga turun sehingga menyebabkan kekeringan dimana-mana.

Tak lupa Aiptu Fery menyampaikan himbauan Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan kepada warga agar tidak membakar sampah atau lahan kering karena dapat menyebabkan kebakaran.

"Semoga Allah SWT mengabulkan doa dan permintaan kita sehingga kecamatan Cilaku segera turun hujan" pungkas Aiptu Fery.